

# *Desestiman diálogo constructivo en Haití sin antes abordar magnicidio*

---



**Claude Joseph. (Imagen de archivo/RHC)**

Puerto Príncipe, 12 jun (RHC) El excanciller haitiano, Claude Joseph, desestimó que un diálogo constructivo pueda solucionar la crisis nacional sin antes abordar el asesinato del presidente Jovenel Moïse, aseguró durante el encuentro organizado por Caricom que concluye este lunes en Jamaica.

Joseph, quien también fue primer ministro interino, afirmó que la cuestión de justicia para el jefe de Estado es un requisito previo y recordó que bajo la gestión del actual Gobierno “todavía no se ha acusado, juzgado ni condenado a nadie en Haití” en relación con el magnicidio.

El ex titular participa en las discusiones que desde el sábado tienen lugar en Kingston entre una treintena de actores políticos y sociales que buscan soluciones a la situación haitiana.

Joseph señaló que la principal tarea de un gobierno de transición es crear las condiciones necesarias para organizar elecciones, sin embargo, “el equipo en el poder no ha hecho ni lo uno ni lo otro”.

Tras dos años de gobierno provisional, nadie está en condiciones de decir cuándo se celebrarán las elecciones, dijo.

Añadió que la deplorable situación del país solo conduce a una cosa: mantener a Ariel Henry en el poder.

Por su parte, Henry, quien pronunció un discurso el domingo, aseguró que Haití se encamina hacia elecciones generales, y reiteró las promesas de remodelar el Gobierno, reformar la alta administración pública, poner orden a la diplomacia y sustituir a parte del personal temporal de las autoridades locales.

Para ello, abogó por que aliados y detractores se unan para reconstituir las estructuras del aparato electoral y encontrar mecanismos de financiación para los partidos y los candidatos.

“Ven y ayuda a restablecer la paz social. Ven a hablar con nosotros sobre infraestructuras, energías renovables, autosuficiencia alimentaria y educación”, señaló y negó las aspiraciones de perpetuarse en el poder.

La reunión que comenzó el sábado en Jamaica bajo los auspicios de Caricom debate sobre la gobernanza y la seguridad, el Estado de derecho y el acuerdo para la organización de elecciones y sucede a un encuentro ocurrido el pasado jueves en el cual los jefes de Estado y Gobierno de la organización regional también abordaron la crisis de Haití. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/325298-desestiman-dialogo-constructivo-en-haiti-sin-antes-abordar-magnicidio>



**Radio Habana Cuba**